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Autor: Fabiana Evangelista Rodrigues 
 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       A Vereadora que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
que seja enviado um ofício à COPASA acerca da grande quantidade de água 
que derrama pelas ruas Evaristo Braga, Dr. Marcelo Gomide Araújo e 
Avenida Visconde do Rio Branco. De onde vem tanta água, qual o motivo, 
como sanar este problema. 
 
Justificativa  
 
Uma enorme quantidade de água desce pelas ruas citadas acima, o que 
incomoda e atrapalha transeuntes que passam por essas ruas pois o volume 
de água é enorme podendo causar queda de pessoas que por ali passam 
inclusive idosos e crianças com risco de queda. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 19 de março de 2025. 
 
 
Vereadora Proponente                 
 
 
Fabiana Evangelista Rodrigues 
          
 
 


